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      FUNDADO EM 1918

106
ANOS

A Justiça autorizou que 974 
detentos deixem os presídios da 
região de Rio Preto para a saidi-
nha temporária. O benefício teve 
início na última terça-feira (17) e 
a liberação ocorre até na próxima 
segunda-feira, dia 23.    Pág. 5
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Saidinha de detentos na região

 Domingo tem semifinais do 
1º turno da Copa Master

Parcelamento de débitos do 
Saaec é prorrogado

O grande vencedor 
das montarias em touros 
da 39ª edição da Festa 
do Peão de Jaborandi, 
realizada de 12 a 15 de 
junho, foi o peão Francis 
Dezembro, de Catiguá, 
que somou 346,5 pon-
tos e levou para casa 
o prêmio de R$ 10 mil. 

A diferença com o 
2º colocado, Rodrigo 
Silva, de Barretos, foi 
de 9,75 pontos. Em 3º 
ficou Edevaldo Ferreira 
(Andradina), 4º Roque 
Palermo (Rio Branco-AC) 
e 5º Nilson Martins Júnior 
(Afonso Cláudio-ES). 

A comissão organiza-

Peão de Catiguá é 
campeão em touros 

dora informou que a festa 
superou as expectativas e 
reuniu um grande público 
nos quatros dias, que 

além do rodeio prestigiou 
os shows que também 
foram sucesso. 
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Prefeito Silvinho faz a entrega simbólica do prêmio de 
R$ 10 mil ao peão Francis Dezembro, grande campeão 
da festa. 

Mi com a deputada estadual Beth nos estúdios da 105 FM.

A estação mais seca 
e fria do ano é também 
da floração dos ipês, que 
todos os anos transfor-
mam a paisagem com 
sua coloração vibrante, 
que encanta. Um exemplo 
é o ipê-roxo/lilás atrás 
do Super-Center, que 
chama a atenção. 

Ipês dão cor ao inverno 

Em entrevista ao "Co-
nexão Tudo de Bom", o 
prefeito Mi e a deputada 
Beth Sahão destacaram 
conquistas recentes e 
anunciaram R$ 250 mil 
em emendas para custeio 
da saúde, além de novos 
projetos para infraestrutura, 
educação e meio ambiente. 

Entre as novidades estão 
obras de drenagem, troca 
de iluminação pública, ações 
de combate à violência, 
fortalecimento da rede de 
proteção às mulheres e 
consórcio regional para 
gestão de resíduos sólidos. 

Também foi anunciada 
a ampliação de oportuni-

Prefeito Mi e deputada Beth Sahão 
anunciam R$ 250 mil para saúde

dades educacionais pelo 
Universaliza São Paulo, 
com sistema apostilado e 
apoio a estudantes. “Es-
tamos buscando recursos 

e parcerias para garantir 
mais qualidade de vida e 
desenvolvimento sustentável 
para Colina”, afirmaram os 
gestores.                  Pág. 5



pelo fone 3341-3230 
ou à Av. Luiz Lemos de 
Toledo, 417. 

LAVAGEM A SECO
Limpeza especia-

lizada de estofados 
residenciais/auto-
motivos, colchões, 
cadeiras, etc. Faça 
seu orçamento na 
Tapeçaria do Mar-
quinho – 3341-3836. 

CONSERTO DE 
CADEIRAS 

Faço consertos e 
troco cordas de cadei-
ras de alpendre. Tratar 
pelo fone 99271-2262, 
c/ Noel. 

UBER 
Agora Colina conta 

com serviços de UBER 
dentro da cidade e 
também para Barretos, 
Bebedouro, Ribeirão 
Preto, Rio Preto e outras 
cidades da região. Pre-
ços acessíveis e ao seu 
alcance. Exclusividade, 
segurança, conforto 
e rapidez são nossas 
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uma maneira exageradamente exposta, o que poderá ocasionar 
este tipo de problema.

Horóscopo da semana de 19 a 25/06

GÊMEOS - de 21/05 a 20/06 Você deverá 
evitar atritos e discussões e tudo que possa 
de algum modo prejudicá-lo, física, mental e 
moralmente. Suas ideias serão analisadas por 

pessoas amigas e alcançarão êxito.

LEÃO - de 22/07 a 22/08 Sua natividade astral 
estará sendo beneficiada neste dia. Presságios 
benéficos para as amizades, os contatos com o 
sexo oposto e o auxílio de avós e sogros. Ótimo 

para questões artísticas, publicidade, filantropia e caridade.

VIRGEM - de 23/08 a 22/09 Notícias e 
novidades com maior interesse podem surgir no 
final deste dia. Ao tratar de negócios com outras 
pessoas, saiba avaliar suas possibilidades. Será 

importante usar de forma construtiva a energia que está disponível.

LIBRA - de 23/09 a 22/10 Fase propícia 
com oportunidades de aprimoramento pessoal, 
intelectual e psíquica. Suas ideias serão analisadas 
por pessoas amigas e alcançarão êxito. Neste 

período, provavelmente você estará buscando mais emoção.

ESCORPIÃO - de 23/10 a 21/11 Dia em que 
exigirá o máximo de sua inteligência para que possa 
conseguir realizar seus anseio e desejos. O fluxo 
astral é dos melhores a sua saúde, para tratar com 

religiosas e para solicitar favores e amar. Controle seus anseios.

AQUÁRIO - de 21/01 a 19/02 Muitas oposições 
deverão surgir logo às primeiras horas do dia. 
Mantenha a calma, pois conseguirá superar todas, 
com facilidade. Procure ouvir os argumentos das 

pessoas antes de tentar impor ordens. Ótimo ao romance. Boa saúde.

TOURO - de 21/04 a 20/05 Dia em que 
terá sucesso, em negócios relacionados com 
construções. Algum aborrecimento passageiro 
poderá ser esperado, em seu lar. Cuidado com 

um romance clandestino. Procure dormir mais.

ÁRIES - de 21/03 a 20/04 Pense no êxito 
de tudo. As transações estarão em evidência. 
Agora evite receios infundados, preocupações 
negativas. Excelente para o amor, assuntos 

familiares e o romance. Ótima oportunidade no setor comercial, 
com probabilidade de lucros.

SAGITÁRIO - de 22/11 a 21/12 Os fluxos 
poderão ajudá-lo, surpreendentemente no período da 
manhã. Tudo se resolverá da melhor forma possível e 
com perspectivas das melhores. Lucros e vantagens à 

tarde e a noite. Ideal para as relações amorosas com pessoas honestas.

CAPRICÓRNIO - de 22/12 a 20/01 Dia em que 
receberá benefícios inesperados, e conseguirá 
atrair a simpatia dos outros e será muito feliz, 
em sua vida familiar e amorosa também na vida 

profissional e financeira. Contatos pessoais propícios.

PEIXES - de 20/02 a 20/03 Bom fluxo para 
negócios. Cuidado, este período poderá marcar 
um fato desagradável em sua vida, com relação 
à justiça. Você, provavelmente estará agindo de 

CÂNCER - de 21/06 a 21/07 Ainda um período 
de disposição favorável e conciliatório nos assuntos 
amorosos, nas associações e no relacionamento 
humano. Algumas pequenas surpresas no ambiente 

de trabalho e na saúde poderão quebrar seu ritmo e prejudicá-lo.

VENDO 
Dois terrenos na 

Rua F – Jardim Ca-
lifórnia. Tratar fone 
99709-9585, c/ Adilson 
(Gledan). VENDO 

Hyunda i  C re ta 
2020, única dona, 
automático, apenas 
46.700 km rodados, 
som multimídia, bran-
co, super conservado. 
Aceito troca, pronto 
para rodar. Não perca 
essa oportunidade. 
Contato: (17) 99202-
5211 (       ), c/ Rogério.

VAGA DE 
EMPREGO 

 Precisa-se de gerente 
com experiência na área 
de construção em lojas de 
varejo. Enviar currículo no 
e-mail simoes.diretoria@
gmail.com

FAÇA PARTE 
DO NOSSO TIME
O Tome Leve está 

contratando: vagas para 
subgerente de loja em 
Colina, ensino médio 
completo e disponibilidade 
de horário. Acesse: https://
www.jobcoach.com.br/
empresas/ac.aspx?Pro-
cessId=31213MARCENARIA 

BACCHINI 
Execução de projetos, 

cozinhas planejadas, 
armários embutidos e 
móveis planejados em 
geral. Venha fazer seu 
orçamento. Contato: 
(17) 3341-4744 ou 
98179-6038 (     ), c/ 
José Bacchini. 

DELÍCIAS
 CASEIRAS

O lugar mais gostoso da 
cidade c/ muitas delícias 
para você. Aceitamos 
encomendas de bolos 
p/ aniversários, pão 
de mel, pães, roscas 
e salgados para festas 

prioridades. Estamos 
há mais de 4 anos no 
mercado. Ligue: (17) 
99603-2587, c/ Marcelo 
Buzzulini. 
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RETIFICAÇÃO Nº 02, DE 13 DE JUNHO DE 2025
O Diretor Técnico de Departamento, da Apta Regional, da Agência 

Paulista de Tecnologia dos Agronegócios, da Subsecretaria de Agricultura, da 
Secretaria de Agricultura e Abastecimento do Estado de São Paulo, faz saber 
que será realizado o abate de 08 (Oito) animais bovinos no dia 08/07/2025 
em frigorífico comercial para avaliação de carcaça e qualidade da carne 
(análises físico químicas) conforme justificativa técnica nos autos. Estes 
animais pertencem a Unidade Regional de Pesquisa e Desenvolvimento 
de Colina, sito na Avenida Rui Barbosa s/n, Caixa Postal n. 35, Colina/SP. 
O frigorífico que fará o abate será o FRIGORIFICO MINERVA S/A - CNPJ: 
67.620.377/0001-14, situado no Bairro Rural, Cidade: Barretos/SP. Processo 
007.00015671/2025-44

O Boi 777, tecnologia 
desenvolvida na APTA 
Regional de Colina que 
reduz o tempo de abate e 
eleva a rentabilidade do 
setor, foi um dos quatro 
projetos de ponta em 
pesquisa agropecuária 
apresentados no Global 
Agribusiness Festival 
(GAFFFF) 2025, maior 
evento de cultura agro 
do mundo, realizado de 5 
e 6 de junho, que reuniu 
mais de 30 mil pessoas 
no Allianz Parque, em 
São Paulo. 

O festival, organizado 
pela consultoria agrícola 
Datagro, contou com a 
presença de cinco go-
vernadores, lideranças 
do setor no Brasil e no 
mundo. A participação 
de representantes de 
mais de 30 países, 
confirma que o Brasil 
tem um protagonismo 
indiscutível na transição 
para uma economia mais 
sustentável e na produ-
ção de alimentos, fibras 
e bioenergia. 

A “Cavalgada do Agro.
SP”, que abriu o festival, 
utilizou cavalos fornecidos 
em sua maioria pela APTA 
Regional de Colina. O 
diretor da APTA Colina, 
representada no GAF-
FFF pelo Dr. Fernando 
Bergantini Miguel. 

O estande da Se-
cretaria de Agricultura e 
Abastecimento foi palco 
de demonstrações de 
projetos e pesquisas 
inovadoras, como a 
Tecnologia  do Boi 777, 
desenvolvida por pesqui-
sadores da Apta Colina, 
que vem transformando 
a pecuária de corte no 

Iniciativas da APTA Colina no maior evento do agro mundial
Boi 777 revoluciona a pecuária de corte brasileira. Unidade disponibiliza cavalos ao Regimento "9 de julho" há mais de 40 anos 

Brasil ao propor um mo-
delo mais eficiente para 
o crescimento e engorda 
dos animais. Com um 
sistema inovador base-
ado no ganho de sete 
arrobas em cada uma 
das três fases do ciclo 
produtivo, a tecnologia 
permite reduzir a idade 
de abate, melhorar o 
aproveitamento das 
pastagens e otimizar os 
recursos nutricionais, 
aumentando significati-
vamente a lucratividade 
dos produtores. 

O método é dividido 
em três etapas: na fase 
de cria, o objetivo é des-
mamar o bezerro com 7 
arrobas (210 kg) até os 8 
meses de idade, garantin-
do um bom desempenho 
desde a gestação. Na 
fase de recria, o animal 
ganha mais 7 arrobas, 
totalizando 14 arrobas 
(420 kg) ao fim de 12 
meses, com manejo 
adequado de pastagens 
e suplementação estraté-
gica. Por fim, na fase de 
terminação, o boi atinge 
as últimas 7 arrobas (105 
kg de carcaça), podendo 
ser finalizado a pasto 
(Terminação Intensiva 
a Pasto – TIP), ou em 
confinamento, com um 
ganho médio diário de 
1kg de carcaça por dia. 

A tecnologia Boi 777 
traz benefícios diretos 
para os pecuaristas, 
proporcionando abates 
mais precoces, melhor 
rendimento de carcaça e 
um ciclo produtivo mais 
sustentável, alinhado às 
exigências do mercado. 
O sistema foi testado e 
validado na Apta Regional 

de Colina, um dos princi-
pais centros de pesquisa 
em pecuária de corte do 
país. A unidade se tornou 
referência internacional, 
promovendo capacitação 
de técnicos, visitas de 
produtores e validação 
contínua de tecnologias 
voltadas ao setor agro-
pecuário.

POLICIAMENTO 
MONTADO 

A Cavalgada do Agro.
SP, que abriu o GAFFFF, 
contou com cavalos de 
elite da cavalaria do 
Regimento de Polícia 
Montada “9 de Julho”, do 
Batalhão da Polícia Militar 
de São Paulo. A ação 
mostra o desempenho dos 
animais que colaboram 
com o policiamento de 
São Paulo. Os cavalos 
selecionados da raça 
Brasileiro de Hipismo é 
uma tradição das pes-
quisas científicas com 
equinos na Apta Colina. 

A colaboração entre a 
Secretaria de Agricultura 
e Abastecimento e a 
Secretaria de Segurança 
Pública do Estado, por 
meio da Apta Regional 
de Colina (unidade de 

pesquisa científica), tem 
impulsionado o policia-
mento montado e ativi-
dades sociais por meio 
da criação de cavalos. 
Há mais de 40 anos, a 
Apta Colina disponibiliza 
cavalos da raça Brasileiro 
de Hipismo ao Regimento 
de Polícia Montada “9 de 
Julho”, permitindo que 
os animais atuem no 
patrulhamento ostensivo, 
controle de multidões 
e equoterapia em oito 
municípios paulistas. 

Em abril deste ano, 
a Apta Colina entregou 
20 novos animais, com 
média de três anos de 

idade, para o Regimento, 
que faz a doma e inicia os 
cavalos nas operações 
da Polícia Militar em todo 
o Estado. O projeto tem 
impacto direto na redução 
da criminalidade, com 
estudos indicando que a 
presença do policiamento 
montado contribuiu para 
uma queda de até 80% em 
indicadores criminais em 
áreas de patrulhamento. 

TRADIÇÃO DE 
90 ANOS 

A  Apta de Colina, co-
nhecida como a "capital 
nacional dos cavalos", 
tem 90 anos de tradição 
em pesquisas científicas 
com equinos, trabalhando 
com reprodução, sanida-
de, criação e nutrição. 
Os animais [criados na 
Apta Regional de Colina] 
possuem porte físico, 
força, docilidade e co-
ragem, características 
essenciais para atuação 
policial.

 O projeto de melhora-
mento genético realizado 
pela Apta Colina, em 
parceria com a Polícia 
Militar, busca garantir 
cavalos cada vez mais 

adaptados às atividades 
policiais, com foco na 
seleção de animais com 
as características ideais. 

TREINAMENTO 
NA CAVALARIA
Ao chegarem à sede 

do Regimento de Polícia 
Montada, em São Pau-
lo, os cavalos passam 
por um treinamento de 
aproximadamente seis 
meses, até estarem com-
pletamente adaptados 
ao patrulhamento. Os 
animais permanecem 
em atividade policial até 
atingirem, em média, 20 
anos de idade.

Além das ações de 
segurança pública, os 
cavalos são utilizados 
pela Polícia Militar em 
sessões de equoterapia, 
método terapêutico que 
usa equinos para esti-
mular o desenvolvimento 
neuropsicomotor de 
pessoas com deficiên-
cia. A unidade também 
destina cavalos da raça 
Brasileiro de Hipismo para 
competições esportivas, 
como salto, adestramento 
e Concurso Completo de 
Equitação (CCE).

Dr. Fernando, representante da APTA Colina, Adriano  
de Moraes -  maior cowboy de rodeio brasileiro, Dr. 
Daniel Gomes - diretor da APTA Regional e Silmara 
Basseto de apoio à pesquisa. 

As escolas da Rede Mu-
nicipal de Ensino aderiram 
ao projeto “EPTV na Escola” 
e estão desenvolvendo um 
trabalho muito importante 
com os alunos. Neste 
ano, o tema da redação 
é “Mudanças climáticas: 
como pequenas atitudes 
podem reduzir os impactos 
ambientais?”, um assunto 
de grande relevância e 
totalmente conectado ao 
compromisso com a formação 
de cidadãos conscientes e 
responsáveis.

Todas as escolas do mu-
nicípio que atendem os anos 
finais estão participando do 
projeto. Os alunos já estão 
na fase de elaboração dos 
textos, em que precisam 
propor iniciativas viáveis 
para reduzir os impactos 
ambientais. Essas iniciativas 
podem ser colocadas em 
prática na própria escola, 
no bairro ou até mesmo 
em todo o município.

As escolas deverão 
enviar suas iniciativas para 
a Secretaria Municipal de 
Educação, no período de 9 a 
14 de julho. “A Secretaria de 

Escolas aderem a mais uma 
edição do “EPTV na Escola”  

Educação será responsável 
por selecionar cinco inicia-
tivas entre as recebidas da 
cidade e encaminhá-las ao 
Grupo EPTV. O envio dessas 
iniciativas pela Secretaria 
deverá ser feito entre os dias 
4 e 5 de agosto, por meio 
do formulário de inscrição”, 
explicou Débora Fernandes, 
secretária de Educação do 
município. 

FASES DO PROJETO 
O processo será 

dividido em três fases. 
Na primeira, as reda-
ções serão enviadas à 
Secretaria Municipal de 
Educação, que selecio-
nará as cinco melhores 
iniciativas da cidade. Em 
seguida, essas iniciativas 
serão encaminhadas à 

EPTV e os alunos terão 
a oportunidade de gravar 
reportagens, podcasts ou 
textos defendendo suas 
ideias. Essas produções 
concorrerão a diversos 
prêmios oferecidos pela 
emissora.

“Esta é uma iniciativa 
extremamente importante, 
pois mostra que a educação 
vai muito além da sala de 
aula. O projeto incentiva 
os alunos a desenvolver 
o pensamento crítico e 
o senso de responsa-
bilidade social, além de 
dar voz aos jovens para 
que proponham soluções 
reais e contribuam com 
o futuro da nossa cidade 
e do planeta”, concluiu 
Débora. 
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Na última sexta-fei-
ra, dia 13, o programa 
"Conexão Tudo de Bom" 
recebeu o prefeito Mi 
e a deputada estadu-
al Beth Sahão (PT), 
que compartilharam 
informações sobre 
recursos destinados 
ao município e as 
ações planejadas para 
o futuro.

Durante a entrevis-
ta, a deputada Beth 
Sahão destacou as 
parcerias e emendas 
feitas para fortalecer 
a saúde local. 

Ela informou que 
destinou uma emenda 
de R$ 120 mil para 
custeio na área e o 
deputado federal Gilmar 
Tato (PT) alocou uma 
emenda de R$ 130 mil, 
totalizando R$ 250 
mil para beneficiar a 
comunidade. 

"São recursos que 
ajudam na melhoria 
dos serviços de saú-
de e na qualidade de 
vida dos munícipes", 
afirmou Beth.

Mi reforçou a impor-
tância dessas ações 
e revelou planos de 
buscar outras fontes 
de recursos, como o 
Programa de Acelera-
mento do Crescimento 
(PAC) para ampliar 
os investimentos no 
município. “Vamos 
trabalhar para con-
quistar novas verbas 
que beneficiem nossas 
áreas prioritárias, es-
pecialmente a saúde”, 
afirmou.

Além dos recur-
sos f inanceiros, a 
conversa também 
tratou de melhorias na 
infraestrutura, como 
a troca de lâmpadas 
queimadas, que será 
rea l i zada  após  a 
contratação de uma 
nova empresa para o 
serviço. O prazo para 
início das obras está 
previsto para breve.

Os entrevistados 
também falaram sobre 
avanços nas ações de 
combate à violência 

Prefeito e deputada destacam 
conquistas e planos para Colina

e a importância de 
fortalecer redes de 
proteção às mulheres, 
com reforço à atenção 
às vítimas por meio de 
Conselhos Tutelares, 
Ministério Público e 
centros de referência. 
Beth Sahão ressal-
tou o engajamento 
em campanhas de 
sensibilização e na 
implementação de 
políticas públicas para 
reduzir problemas 
sociais.

O prefeito também 
in fo rmou duran te 
o programa que a 
cidade está investin-
do na retenção das 
águas pluviais e na 
redução de proble-
mas re lac ionados 
às galerias de água. 
Obras de reforço na 
rede de drenagem 
estão em fase de 
execução, visando 
evitar o refluxo de 
água na Rua 7 de 
Setembro, além de 
obras maiores previs-
tas para o futuro, com 
orçamento estimado 
em cerca de R$ 2,5 
milhões. 

Além disso, há uma 
preocupação crescente 
com a gestão de resí-
duos sólidos, com a 
busca por soluções em 
parceria com outros 
municípios da região 
para a construção de 
usinas de tratamento 
de lixo, contribuindo 
para a preservação 
ambiental e geração 
de emprego.

UNIVERSALIZA 
SÃO PAULO

Colina faz parte do 
programa Universaliza 
São Paulo, que visa 
universalizar o estudo 
e ampliar a oferta de 
cursos e melhorias 
na educação básica. 
Mi destacou a meta 
de implementar  o 
sistema aposti lado 
na rede munic ipal 
a partir do próximo 
ano,  a lém de for -
talecer a formação 
dos estudantes para 

o acesso ao ensino 
superior.

“Precisamos fomentar 
a questão do estudo, 
levar a faculdade para 
mais perto dos nossos 
jovens e melhorar a 
qualidade do ensino. 
Estamos preparando 
toda a estrutura para 
isso”, ressaltou Mi. A 
iniciativa também inclui 
apoio aos estudantes 
na busca por vagas em 
faculdades e cursos 
técnicos, buscando 
ampliar as oportuni-
dades de formação 
na cidade.

SOLUÇÃO 
SUSTENTÁVEL
Segundo o prefeito, 

a cidade necessita 
d e  u m a  s o l u ç ã o 
sus ten táve l  pa ra 
o l ixo urbano. Ele 
afirmou que “o lixo é 
um grande problema 
que pode virar uma 
solução, inclusive 
na geração de em-
prego e produção de 
adubo”. No entanto, 
devido à l imitação 
de recursos próprios, 
o município busca 
formar um consórcio 
com cidades vizinhas, 
como Severina, Mon-
te Azul e Jaborandi, 
pa ra  v i ab i l i za r  a 
construção de uma 
usina de tratamento 
de resíduos.

O prefeito refor-
çou a necessidade 
de união: “A saúde 
pública e a proteção 
do meio ambiente 
passam por aí. Não 
podemos t ra ta r  o 
lixo apenas como um 
problema, ele pode 
virar uma oportunida-
de de crescimento”. 
Para isso, a Admi-
nistração Municipal 
está buscando apoio 
junto à bancada es-
tadual na Assembleia 
Legislativa de São 
Paulo, defendendo 
que “é fundamental 
que todos os muni-
cípios se unam para 
que essa obra seja 
possível”.

Pela primeira vez 
em muitos anos, me-
nos de mil detentos da 
região de Rio Preto 
estão sendo liberados 
durante a saída tem-
porária — benefício 
concedido a presos 
em regime semiaberto. 
A liberação começou 
na terça-feira (17) 
e vai até a próxima 
segunda-feira, dia 
23, beneficiando 974 
presidiários, número 
bem abaixo dos quase 
1,8 mil registrados no 
mesmo período há 
dois anos.

A redução está 
diretamente ligada à 
nova legislação que 
limita o benefício e 
prevê sua extinção 
completa nos próximos 
cinco anos. A norma 
não retroage, o que 
significa que apenas 
os presos condena-
dos após sua entrada 
em vigor perderam o 
direito.

Quase 1 mil detentos
 ganham as ruas da região 

com “saidinha” 

Das cinco unidades 
prisionais masculinas 
da região, a maior 
parte dos beneficia-
dos cumpre pena no 
Centro de Progressão 
Penitenciária (CPP) 
de Rio Preto, com 826 
detentos autorizados 
a sair. Também estão 
incluídos presos dos 
Centros de Detenção 
Provisória (CDPs) de 
Icém (58), Riolândia 
(42) e Paulo de Faria 
(15), além da Peni-
tenciária de Riolândia 
(33). Outras 26 mu-
lheres são do Centro 
de Ressocialização 
Feminino (CRF) de 
Rio Preto.

Mesmo com a aplica-
ção da nova lei, o tema 
ainda está em debate 
no Supremo Tribunal 
Federal. Uma ação 
protocolada questiona 
a constitucionalidade 
do f im das saídas 
temporárias e pode 
reverter a mudança.

QUEDA GRADUAL
Antes da mudança 

legal, a região liberava 
mais de mil presos 
por vez. Em março 
de 2023, foram 1.466 
benef ic iados.  Em 
dezembro do mesmo 
ano, 1.803. Em junho 
de 2024, o número 
já havia caído para 
1.121. Agora, em junho 
deste ano, chega a 
974 — menor marca 
da série recente.

A saída temporária, 
que já foi defendida 
como uma etapa de 
reintegração social 
para presos com bom 
comportamento, se 
tornou alvo de dis-
cussões políticas e 
judiciais. A tendência 
é de que o número de 
beneficiados continue 
diminuindo até que o 
benefício seja comple-
tamente abolido. Até lá, 
a decisão final sobre 
o futuro da medida 
pode vir do Judiciário.
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Notícias da Paróquia
Dia 19 - Quinta-Feira - CORPUS CHRISTI
16h - Missa e procissão saindo do prédio até a Matriz

Dia 20 - Sexta-Feira
20h - Missa na comunidade Nossa Sra. de Fátima - Fazenda Colina

Dia 21 - Sábado
19h - Missa na Matriz 

Dia 22 - Domingo 
08h - Missa na Matriz
09h30 - Missa com as crianças na Matriz
19h - Missa na Matriz

Dia 24 - Terça-Feira - DIA DE SÃO JOÃO BATISTA
19h30 - Procissão e Missa na Comunidade São João Batista - Jardim Simões

Dia 25 - Quarta-Feira
19h30 - Missa com Novena de N. Sra. do Perpétuo Socorro na Matriz
20h - Reunião dos Catequistas no Lar Paroquial

PÃO REPARTIDO E VIDA DOADA: PROVA DE AMOR!

A Solenidade do Corpo e Sangue de Cristo, que conclui o ciclo das grandes celebrações pós- pas-
cais, surgiu na Bélgica, com o objetivo de reafirmar a presença real de Jesus na Eucaristia e promover 
a devoção ao Santíssimo Sacramento. Foi instituída oficialmente, no século XII, pelo papa Urbano IV 
e rapidamente se popularizou em todo mundo.

Por muito tempo, foi celebrada com uma finalidade mais devocional e triunfalista, cujo ápice era a 
solene procissão. Com a reforma litúrgica do Concílio Vaticano II, foi aprimorada teologicamente. Nesta 
festa a Igreja reafirma e proclama solenemente sua fé na Eucaristia como memorial da Paixão, morte 
e ressurreição de Jesus Cristo, como alimento que sustenta e conduz à vida eterna, e como presença 
permanente do Senhor junto a seu povo. Também recorda o compromisso dos cristãos com as pessoas 
mais necessitadas, sobretudo as que ainda não tem acesso ao pão de cada dia. 

Tudo isso é contemplado pelas leituras bíblicas. A leitura de Gn 14,18-20 - relata a oferta de Mel-
quisedec a Abrão, vista como prefiguração da Eucaristia, dede as origens cristãs. Na leitura de I Cor 
11,23-26 - Paulo narra a própria Instituição da Eucaristia, recordando as palavras do Senhor na última 
ceia, como anúncio da oferta total de sua vida para a salvação de todos, como consequência de um 
amor ilimitado. O Evangelho de Lc 9,11-17 - traz o relato da multiplicação dos pães e peixes, lido como 
antecipação do banquete eucarístico e convite ao compromisso de comunhão e solidariedade que a 
participação nele implica.

Pe. JOSÉ ROBERTO ALVES SANTANA - Pároco

Hoje, a Igreja Católica celebra 
a Solenidade do Santíssimo 
Corpo e Sangue de Cristo, 
popularmente conhecida pela 
tradicional procissão com o 
Santíssimo Sacramento pelas 
ruas da comunidade local. É a 
única ocasião em que a Igreja 
permite uma procissão pública 
com o Santíssimo Sacramen-
to fora do templo. A Festa de 
Corpus Christi surgiu no sécu-
lo XII, em Liège, na Bélgica, 
motivada por um movimento 
eucarístico na Abadia de Cor-
nillon. Santa Juliana de Mont 
Cornillon, superiora da abadia, 
tinha grande veneração pela 
Eucaristia e ansiava por uma 
festa litúrgica em sua honra. 
Isso se intensificou após ela 
relatar ao bispo de Liège ter 
tido uma visão da Igreja sob 
a aparência de uma lua cheia 
com uma mancha negra, que 
interpretou como a ausência 
de uma solenidade dedicada 
ao Santíssimo Corpo de Jesus 
Cristo. No dia 8 de setembro 
de 1264, o Papa Urbano IV, por 
meio da bula Transiturus, insti-
tuiu a Festa de Corpus Christi 
para a quinta-feira após a oitava 
de Pentecostes. Mais tarde, o 
Concílio de Trento (1545–1563) 
declarou: “Seja celebrado este 
excelso e venerável sacra-
mento com singular veneração 
e solenidade. E reverente e 
honradamente seja levado 
pelas ruas e lugares públicos.” 
Centro e fonte de toda a vida 
cristã, a Eucaristia contém o 
tesouro espiritual da Igreja: 
Nosso Senhor Jesus Cristo, 
sacramentalmente presente 
nos sinais do pão e do vinho 
consagrados. Nesta solenidade, 
os fiéis louvam a Deus pelo 
subl ime dom da Eucarist ia, 
alimento e remédio espiritual 
para os que nela creem. De 
fato, afirmou Santo Ambrósio, 
bispo de Milão: “Eu, que sempre 
peco, preciso sempre do remé-
dio ao meu alcance.” Segundo 
São Francisco de Sales: “Duas 
espécies de pessoas deveriam 
comungar com frequência: os 
perfeitos, para se conservarem 

“Isto é o meu corpo, que é 
dado por vós” (1Cor 11,24)

Por Pe. Ronaldo José Miguel, 
Reitor Seminário de Barretos

perfei tos, e os imperfei tos, 
para chegarem à perfeição.” 
Ao longo da história da Igre-
ja, muitos cristãos viveram a 
santidade de vida por meio do 
culto eucarístico. Por isso, não 
nos faltam testemunhos dos 
santos sobre este preciosís-
simo sacramento. São João 
Crisóstomo, conhecido como 
“boca de ouro”, assim descreve 
a Sagrada Comunhão: “Deu-se 
todo, não reservando nada 
para si. Não comungar seria o 
maior desprezo a Jesus, que 
se sente doente de amor” (Ct 
2,4-5). Entretanto, “este pão 
do céu requer que se tenha 
fome. Ele quer ser desejado”, 
afirma São Gregório Nazian-
zeno. Maravilhosas também 
são as manifestações de Santo 
Agostinho sobre a Eucaristia: 
“Na Eucaristia, Maria perpetua 
e estende a sua maternidade.” 
E ainda: “Não somos nós que 
transformamos Jesus Cristo 
em nós, como fazemos com os 
outros alimentos que tomamos, 
mas é Jesus Cristo que nos 
transforma nele.” “Sendo Deus 
onipotente, não pôde dar mais; 
sendo sapientíssimo, não soube 
dar mais; e sendo riquíssimo, 
não teve mais o que dar.”

Os cristãos celebram no 
feriado de hoje, 19, o Corpus 
Christi que há vários anos 
incentiva a solidariedade. A 
Paróquia São José arrecada 
alimentos não perecíveis e 
cobertores para distribuição 
às famílias mais necessita-
das de cada uma das 21 
comunidades. 

A celebração tem início às 
16 horas com a celebração da 
missa campal na Comunidade 
Nossa Senhora das Graças, 
na Av. Cel. José Venâncio 

Hoje é feriado de 
Corpus Christi 

Dias, em frente ao prédio. De 
lá os católicos seguem em 
procissão até a igreja matriz 
com paradas para a bênção 
das doações colocadas nos 
altares montados em sete 
residências, uma em cada 
quarteirão. 

Após a procissão dois 
veículos coletam as doa-
ções e depositam no Salão 
Paroquial para separação e 
montagem das cestas, que 
serão distribuídas amanhã 
pelos coordenadores das 

comunidades. “Quem tem 
fome e frio não pode espe-
rar, por isso temos pressa 
para que a doação chegue 
o mais rápido possível para 
quem necessita de ajuda. 
Os coordenadores são res-
ponsáveis pela distribuição 
porque conhecem, como 
ninguém, a realidade das 
famílias”, destacou padre 
Santana. O Corpus Christi 
termina com a chegada da 
procissão na igreja matriz 
e a bênção do Santíssimo. 

Era quase 22 horas do 
último domingo quando a 
população ouviu o barulho 
semelhante a turbina de uma 
aeronave, que pelo som forte 
parecia estar sobrevoando 
a cidade numa altitude 
extremamente baixa, muito 
próxima às casas. 

Imediatamente, às 22h02, 
foi postado no grupo da Vizi-
nhança Solidária mensagens 
de muitas pessoas preocu-
padas porque o barulho se 
repetiu na sequência, dando 
a entender que aeronave 
estava com problemas e 
procurava um lugar seguro 
para aterrissar.  Outra hipótese 
é que por algum motivo o 
piloto saiu da rota e estaria 
desorientado. A hipótese é 
que a aeronave seria um 
jato destes fretados para 

Avião assusta população 
no domingo a noite

viagens particulares. 
Alguns participantes 

do grupo até acessaram 
o site de aplicativo que 
acompanha a rota de aviões 
e postaram a trajetória da 
aeronave, que sobrevoou 
a cidade, fez uma curva e 

passou novamente sobre 
Colina. Com tantos acidentes 
aéreos, inclusive o ocorrido 
na última semana na Índia, 
não tem como não ficar em 
pânico ao ouvir o som de 
um avião que parece estar 
caindo. Que susto! 
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A catarata é uma condição 
ocular caracterizada pela opa-
cificação do cristalino, a lente 
natural do olho, que afeta a 
capacidade de ver claramen-
te. Essa condição é comum, 
especialmente em pessoas 
idosas, mas também pode se 
desenvolver em jovens devido 
a fatores genéticos, traumas 
oculares, uso prolongado de 
corticosteroides e outras condi-
ções de saúde, como diabetes.

SINTOMAS
Os sintomas da catarata 

podem incluir:
- Visão embaçada ou turva
- Dificuldade para ver à noite
- Sensibilidade ao brilho e 

luz intensa
- Cores que parecem des-

botadas
- Duplicação de imagens ou 

visão dupla em um olho
- Mudanças frequentes na 

prescrição de óculos ou lentes 
de contato

TRATAMENTO
O tratamento da catarata 

geralmente envolve cirurgia, 
que é o método mais ef i -
caz para restaurar a visão. 
Durante o procedimento, o 
cristalino opaco é removido 
e substituído por uma lente 
intraocular artificial. A cirurgia de 
catarata é considerada segura 

e eficaz, e muitos pacientes 
experimentam uma melhoria 
significativa na visão após a 
recuperação.

Além da cirurgia, não existem 
tratamentos medicamentosos 
ou terapias alternativas que 
possam curar a catarata, por 
isso é importante consultar um 
oftalmologista ao perceber os 
sintomas iniciais. A detecção e 
o tratamento precoces podem 
ajudar a prevenir a progressão 
da condição e a perda signifi-
cativa da visão.

Dr. Fernando Penna
Médico Oftalmologista

CRM 128.451

Os ganhadores dos 
vale-compras da Apae, 
sorteados no último dia 
11, são: 062 – André 

Entrega de prêmios 
A. Bento (R$ 8 mil); 
669 – Euzébio F. Weiss 
(R$ 2 mil); 447 – Marco 
Antônio F. Carneiro (R$ 
1,5 mil); 563 – Maria 
Helena P. Basso (R$ 
1,3 mil) e 336 – Alia 
F. A. T. Junqueira (R$ 
1.100,00). 

MAIS SORTEIOS 
Duas entidades 

sorteiam prêmios na 
próxima quarta-feira, 

dia 25. A campanha 
“Adote um Idoso”, do 
Asilo São José, entre-
ga R$ 14.100,00  e o 
“Amigo do Esporte”, 
do Colina Atlético/
Associação Dragão 
Branco R$ 3,9 mil, 
totalizando R$ 18 mil. 
Mantenha os carnês 
em dia para concorrer 
aos vale-compras e 
boa sorte! 

Uma ótima notícia 
para quem possui 
débitos com o Ser-
viço Autônomo de 
Água e Esgoto de 
Colina (SAAEC)! A 
Prefeitura Municipal 
anunciou a prorro-
gação do prazo para 
quem deseja aderir 
ao Parcelamento 
Especial de Débitos, 
uma opor tun ida-
de criada pela Lei 
Complementar nº 
326/25.

Or ig ina lmente , 
o  p r a z o  p a r a  o s 
con t r i bu i n tes  se 
inscreverem termi-
nar ia  no próx imo 
dia 30 de junho. No 
entanto, atendendo 
a  u m  p e d i d o  d a 

Prefeitura prorroga prazo 
para adesão ao parcelamento 

de débitos do SAAEC Catarata:  A importância da 
Prevenção e Tratamentoprópr ia autarquia 

municipal, o prefeito 
Mi decidiu estender 
essa data até o dia 
31  de  agos to  de 
2025. A decisão foi 
publicada através do 
Decreto nº 4.872, 
e  v i sa  fac i l i t a r  a 
regu lar ização de 
débitos, beneficiando 
tan to  a  admin i s -
t ração quanto os 
contr ibuintes.

Segundo o decre-
to, a prorrogação foi 
possível graças à 
grande procura por 
parte dos contribuin-
tes interessados em 
aproveitar as condi-
ções especiais do 
parcelamento. Além 
disso, a medida deve 

ajudar a aumentar a 
arrecadação munici-
pal e oferecer mais 
tempo para que os 
cidadãos possam 
regu la r i za r  suas 
pendências de forma 
mais tranquila.

A s  d e s p e s a s 
decorrentes dessa 
prorrogação serão 
suportadas por dotação 
própria, garantindo 
que o benefício seja 
viável sem impactar 
outros setores do 
município.

Se você possui 
débitos com o SAAEC, 
fique atento! Essa é 
uma excelente opor-
tunidade de quitar 
suas dívidas com 
condições facilitadas.

O comércio e re-
part ições públicas 
permanecem fecha-
dos hoje, 19, feriado 
religioso de Corpus 

Repartições fechadas amanhã
Christi. A Prefeitura 
também decretou 
ponto facultativo ama-
nhã, dia 20, mas os 
serviços essenciais 

prestados à popula-
ção serão mantidos. 
O expediente será 
retomado na segun-
da-feira, dia 23. 
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ACIDENTE MATA COLINENSE QUE FICOU 
PRESO ÀS FERRAGENS DO CARRO 

Um acidente na Rodovia Renê Vaz de Almeida, 
sentido Colina/Monte Azul, próximo à Fazenda 
Carro Queimado, ocorrido nas primeiras horas 
da manhã do dia 16, provocou a morte de José 
Ivo Grigoletto, de 59 anos, morador em Colina, 
que conduzia um Monza verde, ano 1987, pela 
vicinal. Ele não resistiu aos ferimentos, vindo a 
óbito no local, sendo retirado das ferragens pelo 
Corpo de Bombeiros. Pessoas que passavam 
pela pista acionaram o socorro para as vítimas. 
Segundo informações, um ônibus ano 2010, de 
Monte Azul, transportando trabalhadores rurais, 
foi encontrado tombado sobre a pista. Os veículos 
colidiram frontalmente. Os ocupantes do coletivo 
sofreram ferimentos leves e foram encaminhados 
ao Pronto-Socorro de Colina. A perícia esteve 
no local apurando as circunstâncias e possíveis 
causas do acidente. Na ocorrência, consta que 
um passageiro do ônibus, ouvido pela PM no 
hospital, disse que o motorista do ônibus, 50 
anos, teria dormido no momento do acidente. A 
polícia investiga as circunstâncias do acidente 
fatal, que tirou a vida do colinense. 

TOMBAMENTO NA RODOVIA 
Um caminhão transportando frangos tombou 

próximo ao trevo de Bebedouro, perto da Cargill 
e várias caixas com as aves ficaram espalhadas 
sobre a pista, exigindo atenção redobrada dos 
motoristas. 
TENTATIVA DE FURTO ACABA EM PRISÃO 

A PM foi acionada na manhã do dia 12 e com-
pareceu em residência da Rua 2 da Cohab 2, onde 
a vítima, de 37 anos, contou que um indivíduo 
tentou furtar seu celular que estava sobre a mesa 
da varanda na frente da residência. O autor utilizou 
um pedaço de madeira grande para tentar puxar 
o celular entre as grades do portão, causando 
danos no aparelho. Os vizinhos presenciaram a 
ação do ladrão e começaram a gritar que iriam 
chamar a polícia, o que o fez abandonar o aparelho 
e afastar-se caminhando. Com as características 
passadas pelos populares, os PMs Neves e Rocha 
iniciaram as buscas, abordando o indivíduo na 
Rua Dante Guarnieri, que confessou a tentativa 
de furto do celular, admitindo inclusive a intenção 
de trocá-lo por drogas. Após ser apresentado na 
delegacia e arbitrada fiança de R$ 1.518,00 por 
furto tentado, não paga, o homem de 31 anos foi 
recolhido ao xadrez. 

TRAFICANTE PRESO 
Um traficante comercializava drogas na noite 

do dia 14, na Rua 16 - Vila Guarnieri, quando ao 
avistar a viatura da PM o indiciado correu para o 
interior da residência. O rapaz que comprava o 

entorpecente também correu para casa ao lado, 
que estava com o portão aberto, fugindo pulando 
os muros. Quando os PMs Antunes e Almeani 
iniciaram a perseguição depararam com o trafi-
cante com uma sacola contendo 138 cápsulas de 
cocaína (176,3g), 87 pedras de crack (45,8g), 53 
porções de maconha (131,3g) e R$ 253,75 em 
dinheiro. Indagado o autor, de 20 anos, informou 
que a droga pertence a outra pessoa e que há 
cerca de um mês estava na residência comer-
cializando as drogas por R$ 10,00 a unidade. O 
imóvel, que não possui mobília, era totalmente 
monitorado por cinco câmeras, que também foram 
apreendidas. Ele foi conduzido ao plantão policial 
em Barretos, onde permaneceu preso. 

GOLPES CAUSAM PREJUÍZOS 
Na tarde do dia 9, uma mulher de 42 anos 

recebeu a ligação de uma pessoa que se 
identificou como gerente bancário, informan-
do a tentativa de uma compra de R$ 9,5 mil 
na conta bancária da vítima, que seguiu as 
orientações do golpista, descobrindo mais 
tarde o desaparecimento de R$ 1.115,00 da 
poupança e a realização de um empréstimo 
de R$ 4.550,00 no seu cartão de crédito. Ao 
comparecer à agência física, a correntista 
descobriu que o valor do empréstimo foi trans-
ferido para outra conta. 

Outra mulher, de 64 anos, atendeu na tar-
de do dia 11 uma chamada de vídeo de uma 
pessoa que se identificou como apresentador 
de um programa, que a vítima tinha comprado 
um bilhete. O indivíduo solicitou e conseguiu 
todos os dados do celular da vítima, inclusive 
o IMEI, bem como todos documentos pessoais, 
permitindo ao golpista espelhar o aparelho e 
obter acesso a todas informações contidas no 
dispositivo. O estelionatário transferiu da conta 
da vítima R$ 2.995,00, convertendo o valor de 
crédito para débito. Ele ainda criou uma conta 
num banco digital, transferindo a quantia de 
R$ 4.088,83. Na sequência, o autor emitiu e 
quitou um boleto bancário de R$ 3.999,00 e 
solicitou um cartão vinculado à conta criada 
com seus dados e cadastrou um endereço de 
São Paulo para entrega. 

ASSÉDIO A MENOR 
Um conselheiro tutelar compareceu na de-

legacia relatando que uma menor, de 14 anos, 
escreveu uma carta e entregou à professora, 
que a repassou a direção que levou o caso ao 
Conselho Tutelar. A adolescente escreveu que 
sofre assédio do amigo dos pais, que já a teria 
beijado, tocado em suas partes íntimas e a feito 
fazer o mesmo com ele. 

TENTATIVAS DE SUICÍDIO
Duas adolescentes, de 13 anos, tentaram 

contra a própria vida no dia 9 ingerindo vários 
medicamentos e cortando os braços. Uma das 
menores desmaiou em casa e foi socorrida ao 
Pronto Socorro. Uma delas disse que sofreu 
bullying na escola. Nos dois casos o Conselho 
Tutelar compareceu ao atendimento de emergência. 

ACIDENTE DE TRÂNSITO 
O condutor de um Fiat/Mobi engatou a marcha 

ré para sair do estacionamento de uma empresa 
na Av. José Francisco Azedo na manhã do dia 
12, quando um caminhão de uma empresa parou 
atrás do carro, em frente às vagas. O motorista 
não avistou o veículo de carga e colidiu contra 
o mesmo, quebrando o vidro traseiro do carro. 

SEIS PRISÕES EM POUCOS DIAS 
Duas prisões aconteceram em Jaborandi nos 

dias 9 e 11 de dois homens com 36 e 37 anos, uma 
efetuada pela PM no dia 9 e a outra pela Polícia 
Civil, juntamente com a PM, na tarde do dia 11. 
Também no dia 11, a PM de Jaborandi capturou 
um procurado de 32 anos, que foi apresentado no 
plantão policial e, posteriormente, encaminhado 
à cadeia de Colina. 

A PM realizava patrulhamento na manhã do 
dia 10 pela Rua 7 de Setembro, quando um 
homem de 37 anos, que estava em frente a um 
comércio, escondeu-se da viatura chamando a 
atenção dos policiais, que descobriram que o 
mesmo era foragido da justiça. A PM deu tam-
bém cumprimento à mais ordens judiciais no dia 
12, prendendo dois homens, de 20 e 39 anos. 
O mais novo fugiu do interior da residência e foi 
capturado nos fundos do quintal.  

RESISTÊNCIA À PRISÃO 
O grupamento da PM, ciente de mandado 

expedido pelo Ministério Público, realizou cerco 
no bairro Andorinha, porém o procurado pulou 
algumas casas, mas foi detido em um terreno 
escondido no meio do mato. Ele foi apresentado 
na delegacia. A operação, denominada “Adaga”, 
foi conduzido pelo sargento Hespanhol e contou 
com a participação dos PMs Urias, Gonçalves, 
Neves, Rocha e Almeani. 

CAÇA SEM AUTORIZAÇÃO 
Em patrulhamento no último dia 16, em estrada 

rural de Cajobi, a Polícia Ambiental deparou com 
três indivíduos com facas, apetrechos de caça e 
15 cachorros de raças diversas. Os caçadores 
não tinham documentação válida e nem autori-
zação para caçar no local. O grupo foi autuado 
e aplicada multa de R$ 1 mil (cada), totalizando 
o valor de R$ 3 mil. Foram apreendidas 9 facas, 
5 bainhas, 2 rádios comunicadores e 7 cordas.

Ônibus tombado sobre o acostamento da rodovia após 
colisão frontal com Monza de Colina. 

Além da maconha, cocaína e crack, a PM apreendeu 
cinco câmeras no imóvel utilizado como ponto de 
venda de droga.

Apetrechos apreendidos com caçadores de Cajobi.
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Hoje 
Marcela Jorge Drubi 

Arlete de Souza Moreira 
Elza Benedita Bonifácio 

Amanhã 
Yassin Ramadan 

Dia 21 
Larissa Rodrigues P. Silva 

Marco Aurélio Brait 
Zoraide Bianque da Silva 

Dia 23 
Adam Perrone Sammour 
Davi Lucca A. Barbosa 

Dia 24 
Sonia Maria Zucchi de 

Oliveira Luz 

Helena Basso Alves
Charlene da Silva 

Dia 25 
Paulo Roberto Pereira 

Maitê Basso Maia 
Guilherme Daher 

Luciene Marin Spechoto 
Morgado 

Aniversários de 
casamento 

Amanhã 
Benigno Barboza/

Helena Maria 
Dia 25 

Alfredo Alves Pereira 
Júnior/Maria Helena 

Todos os funcionários do Asilo trabalharam e se em-
penharam na preparação do arraiá e o resultado não 
poderia ser outro, muita gente, comilança e alegria. 
Esteve bom demais! 

O sorriso da Sonia é de gratidão por chegar aos 83 anos 
de vida em ótima fase. O aniversário, no próximo dia 
24, vai deixar a família muito feliz. Parabéns!  

Os filhos encaminhados, realizados profissionalmen-
te e felizes é tudo que importa para Yassin Ramadan 
(aniversariante de amanhã) e a esposa Fátima, que têm 
na família o seu maior patrimônio. 

A colinense Tatiana Alves 
(2ª da dir. p/ esq.), 

delegada regional do 
Conselho Regional de 
Farmácia de Barretos, 

entre os representantes 
do CRF-SP e autorida-
des na reabertura da 

Seccional de Barretos, a 
“Casa do Farmacêutico”, 

ocorrida no dia 6. 

Se o frio atrapalhou o 5º Arraiá Beneficente do Asilo 
São José? Que nada só colaborou para a festança ficar 
ainda melhor. A direção da entidade comemora o sucesso 
do evento e agradece a participação da comunidade. 
Na foto, os membros da diretoria com as vicentinas. 

A Delegacia de Defesa da Mulher, DDM Barretos, foi 
reclassificada como unidade de 1ª classe. A elevação 
foi solicitada pela delegada Denise Polizelli Paro, à 
deputada estadual Delegada Graciela, coordenadora 
da Frente Parlamentar que visa o fortalecimento das 
DDMs. O decreto do governador Tarcísio foi publicado 
no último dia 12.

SÁBADO É DIA DE PIZZA - Estão à venda as pizzas de 
presunto e queijo (R$ 40,00) da Associação Dragão Branco. A 
retirada é neste sábado, dia 21, das 10 às 14 horas, no Colina 
Atlético. Garanta já a sua pelo fone: 99132-6160.
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No último final de 
semana, atletas de 
Colina participaram 
com destaque da Cor-
rida Seven Map Run, 
realizada em Monte 
Azul Paulista. A prova, 
que teve percurso de 
7 km, contou com a 
presença de corredores 
de diversas regiões e 
foi marcada por exce-
lentes desempenhos 
dos representantes da 
cidade, que conquis-
taram várias posições 
de destaque no pódio 
geral e por categorias.

A participação dos 
atletas contou com o 
apoio da Secretaria 
Municipal de Saúde, 

Colinenses são destaque 
em Monte Azul

que incentiva a prática 
esportiva como uma 
importante ferramenta 
de promoção da saúde, 
bem-estar e qualidade 
de vida.

C o l i n a  e s t e v e 
representada pelos 

atletas: Luiz Gustavo; 
Enelton; Higor Bizio; 
Paulo Mathias; Jar-
del; Henrique Nacci; 
Jesus (Zuza); Jéssica 
Genovez ;  Débora 
Cristin; Maria Cristina 
e Cláudia Piai.

Atletas colinenses se destacam em Monte Azul.

A última rodada do 
primeiro turno da Copa 
Master foi marcada por 
emoções fortes e jogos 
decisivos que definiram as 
semifinais da competição. 
No jogo que abriu a rodada, 
no domingo, 15,  no Colina 
Atlético, o Nosso Teto esteve 
muito perto de garantir sua 
vaga na próxima fase, mas 
acabou deixando escapar 
a classificação após um 
empate dramático com a 
Cohab II.

O Nosso Teto começou 
bem, abrindo o placar aos 
20 minutos com Roma, 
que converteu um pênalti. 
A equipe ainda teve a 
vantagem de um jogador 
a mais após a expulsão 
de Dé, da Cohab II, aos 23 
minutos, por reclamações e 
falta cometida. Com um a 
mais, o time do Nosso Teto 
ampliou com Leandro, que 
encobriu o goleiro e Roma 
marcou seu segundo na 
partida, deixando o placar 
em 3 a 0 no início do se-
gundo tempo.

Porém, a alegria durou 
pouco. Aos 26 minutos, 
Thiago diminuiu para a 
Cohab II, reacendendo a 
esperança do time. Aos 
35', uma penalidade para 
a Cohab II foi marcada, 
mas o goleiro Xandinho 
defendeu a cobrança de 
André, que foi repetida 
após o árbitro perceber que 
o goleiro se mexeu antes 
da batida. Na repetição da 
cobrança, o time mudou o 
cobrador e Homero marcou 
deixando o placar em 3 a 2 
aos 35 minutos. A equipe 
da Cohab II seguiu no ata-
que e conseguiu o empate 
com Parral, garantindo sua 
classificação às semifinais 
sem depender de outros 
resultados.

O técnico do Nosso 
Teto, Banha, lamentou o 
resultado, destacando a 
má atuação na segunda 
etapa: "O segundo tempo 
foi horrível, entregamos 
dois gols para eles. Agora 
é preparar para o segundo 
turno". Já Rony, da Cohab II, 
comemorou a classificação: 
"Jogamos bem, buscamos 
o empate no último minuto 

Nosso Teto abre 3 a 0, sofre 
empate e fica fora das semifinais 

do 1º turno da Copa Master
Paz, Pedreira, Cohab e Hípica estão classificados

e estamos na semifinal, 
prontos para buscar o título".

No jogo de fundo, no 
mesmo estádio, Pedreira e 
Amigos da Vila Hípica fizeram 
um confronto equilibrado, 
com poucas chances de 
gol, mas muita disputa no 
meio-campo. O único gol da 
partida saiu aos 29 minutos 
do segundo tempo, com 
Dodô marcando um pênalti 
para a Pedreira, garantindo 
a vitória por 1 a 0.

Pouco antes, o time da 
Vila Hípica reclamou muito 
de um pênalti não marcado 
a seu favor. Na entrevista 
pós-jogo, o técnico Xibil 
falou sobre o lance,

Após o apito final, o téc-
nico Xibil comentou sobre o 
lance polêmico, destacando 
sua visão de que a equipe 
foi prejudicada por uma 
decisão que poderia ter 
mudado o rumo do jogo.

"Entramos para ganhar, 
foi um jogo equilibrado, com 
uma leve vantagem nossa, 
pois criamos mais chances 
do que eles. Infelizmente, 
um erro do juiz prejudicou 
nosso time. O pênalti que 
tivemos foi claro, todo mundo 
viu. Se ele tivesse marca-
do, sairíamos na frente e 
o jogo teria sido diferente. 
Além disso, houve um gol 
de pênalti para eles, que 
também não sei se foi válido, 
mas o critério do árbitro foi 
inconsistente. O pênalti foi 
claro: pegou nas costas do 
nosso jogador, que estava 
em posição de fazer o gol, 
e o adversário escorregou, 
segurando nosso atleta. 
Uma penalidade dessas 
mudaria tudo. Agora, estamos 
na expectativa de que na 
semifinal venha um árbitro 
mais qualificado, porque não 

aguentamos mais sermos 
prejudicados".

Do lado da Pedreira, o 
técnico Macarrão comentou 
sobre a preparação para a 
próxima fase: "A avaliação 
do jogo é que estamos 
prontos para a semifinal 
contra a equipe da Cohab. 
Hoje, alguns jogadores que 
chegaram recentemente 
participaram do jogo, e 
rodamos bastante o elenco 
para que todos tenham 
oportunidade de jogar no 
campeonato. Aqui, qualquer 
atleta pode ser titular, pois 
todos têm o mesmo valor".

Jogando no Campo 
da Pedreira, o Veteranos 
do Paz garantiu a primeira 
colocação ao vencer o Vila 
Guarnieri por 3 a 0, com 
gols de Ari, Gê Paraíba e 
Cleitão.

Na classificação final 
da fase de grupos, o Vete-
ranos do Paz liderou com 
13 pontos, seguido pela 
Pedreira com 12 pontos. 
Cohab II ficou em terceiro 
com 7 pontos, enquanto 
Amigos da Vila Hípica e 
Nosso Teto empataram 
com 5 pontos, sendo que 
o saldo de gols favoreceu 
o Hípica na disputa pela 
quarta vaga. Vila Guarnieri 
encerrou a tabela sem 
pontos.

SEMIFINAIS
As semifinais acontecem 

neste domingo, dia 22, no 
Colina Atlético, com Pedreira 
enfrentando Cohab II às 8h 
e Veteranos do Paz jogando 
contra Amigos da Vila Hípica 
às 10h. Os times com me-
lhor campanha, Veteranos 
do Paz e Pedreira, jogam 
pelo empate para avançar 
à final, marcada para o dia 
29 às 10h.

Dodô cobra pênalti e marca o gol da vitória da Pedreira 
sobre o Amigos da Vila Hípica.

Começou na noite 
de ontem, 18, o Cam-
peonato Municipal de 
Futsal 2025 com doze 
equipes: AC1, CDHU 
I, D3, Eletrocol, Elite, 
Galácticos, Laranja 
Mecânica, Ninho do 
Azulão, Os Muleks da 
Dirce, Real Madruga, 
Santa Cruz e Arsenal 
estão na disputa pelo 
título.

Na primeira fase, 
que termina no dia 5 
de setembro, os 12 

Campeonato de Futsal
tem início
t imes se enfrentam 
em turno único, se 
classificando para as 
quartas de final.

A s  p a r t i d a s  d a 
competição acontecem 
sempre no Ginásio 
Municipal às quartas 
e sextas-feiras, em 
três horários: 19h, 20h 
e 21h.

Na noite de ontem 
três jogos abriram a 
competição: CDHU I 
x Santa Cruz; AC1 x 
Real Madruga e D3 x 

Galácticos.
Os jogos de amanhã, 

sexta-feira, são: 
19h – Eletrocol x 

Laranja Mecânica; 20h 
– Arsenal x Elite; 21h 
– Os Muleks da Dirce 
x Ninho do Azulão.

Na próxima quar-
ta-feira,  dia 25, as 
partidas serão:

19h – Elite x Ga-
lácticos; 20h – Real 
Madruga x CDHU I; 21h 
– Laranja Mecânica x 
Ninho do Azulão.

No sábado de manhã, 
14, os times da escolinha 
de futebol da Secretaria 
Municipal de Esportes 
participaram de mais 
uma rodada da Copa 
3 Rios, realizada no 
Distrito de Laranjeiras. 
Os jogos envolveram 
as categorias Sub-10, 
Sub-12, Sub-14 e Sub-16, 
com confrontos contra as 
equipes de Conceição 
das Alagoas e Colômbia, 
demonstrando o talento 
e a dedicação dos jovens 
atletas colinenses.

Na categoria Sub-10, 

Times de Colina brilham na 
rodada da Copa 3 Rios

Colina enfrentou Conceição 
das Alagoas e conquistou 
uma vitória importante por 
1 a 0, mostrando força e 
determinação em campo. 
Já na categoria Sub-12, 
os times empataram em 
um emocionante 4 a 4, 
evidenciando o equilíbrio 
e a competitividade entre 
as equipes.

Pelo lado das cate-
gorias mais avançadas, 
Sub-14 e Sub-16, os 
adversários foram as 
equipes de Colômbia. 
Os times de Colina mos-
traram sua superioridade 

e conquistaram vitórias 
convincentes: 4 a 2 no 
Sub-14 e 2 a 0 no Sub-
16, reforçando o bom 
desempenho do grupo 
nesta temporada.

A equipe colinese 
volta às partidas no dia 
2 de agosto, quando 
enfrentará Jaborandi. A 
expectativa é de manter 
o bom ritmo, buscar 
mais pontos na tabela 
e continuar mostrando 
o potencial dos jovens 
atletas da escolinha de 
futebol da Secretaria 
Municipal de Esportes.
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Apesar do prazo para 
agendamento da instala-
ção se encerrar em 30 de 
junho, às 20 horas, milhares 
de pessoas do Estado 
ainda não procuraram 
a Siga Antenado para a 
substituição das antenas 
parabólicas tradicionais 
pelo modelo digital. 

Em Colina, apenas 19 
famílias das 60 estimadas 
já tiveram as antenas 
substituídas. Jaborandi 
continua superando a esti-
mativa com 334 instalações 
e vários agendamentos. 

A reportagem entrou 
contato com a Siga Ante-
nado para saber porque 
a diferença entre os 
municípios vizinhos é tão 
grande. A entidade disse 
que Jaborandi talvez tenha 
mais famílias que ainda 
assistem TV através de 
parabólica, principalmente 
na área rural, mas não há 
como saber ao certo. 

Vale reforçar que não 
basta a família ter uma 
parabólica desativada em 
casa, a antena precisa 

Prazo para solicitar parabólica 
digital está chegando ao fim 
Jaborandi continua superando as estimativas

estar em funcionamento 
para que a pessoa tenha 
direito ao kit gratuito, isto 
é, a família precisa assistir 
TV pela parabólica. 

A Siga Antenado faz a 
troca para todas as famílias 
que cumprirem os dois 
requisitos (CadÚnico e 
parabólica tradicional em 
funcionamento), indepen-
dentemente do número 
previsto na estimativa.

As famílias que não 
fizerem a troca poderão 
ter problemas para assistir 
à TV, já que, em breve, o 
sinal da parabólica deixará 
de funcionar.

A Siga Antenado é uma 
entidade não governamen-
tal e sem fins lucrativos, 
criada pela Anatel para 
apoiar a população na 
migração da tecnologia. 
A substituição dos equi-
pamentos é importante 
porque muitas emissoras 
já deixaram de transmitir 
seus canais pelo sinal das 
parabólicas tradicionais, 
e outras farão o mesmo 
em um futuro próximo.

Com a nova parabólica 
digital, é possível assistir 
TV com som e imagem 
de alta qualidade, sem 
interferências, dando adeus 
aos chiados e chuviscos. O 
novo equipamento disponi-
biliza atualmente mais de 
140 canais, com notícias, 
entretenimento, desenhos, 
filmes, séries, programas 
religiosos, programação 
local e muito mais. Em todo 
o país, quase 5 milhões de 
famílias já foram beneficiadas.

Para receber o novo 
equipamento, é neces-
sário estar inscrito em 
algum programa social 
do Governo Federal e 
possuir uma parabólica 
tradicional em funciona-
mento. A instalação é 
realizada sem custo para 
as famílias elegíveis. Os 
interessados devem entrar 
em contato pelo telefone 
0800 729 2404 ou acessar 
o site sigaantenado.com.
br, informando o CPF ou o 
Número de Identificação 
Social (NIS) no momento 
do atendimento.

Os servidores municipais 
de Jaborandi participa-
ram do Treinamento de 
Inteligência Emocional, 
voltado ao Atendimento 
com Excelência, com 
100% de aproveitamento. 

A informação é do 
instrutor da Business, 
Osmar Mafra, que ministrou 
o treinamento para dois 
grupos, em diferentes 
datas. O primeiro módulo 
foi realizado de 29 a 30 
de maio e o segundo de 
5 a 6 de junho. 

O profissional, que há 
mais de 15 anos capacita 
servidores municipais, 
agradeceu o prefeito Sil-
vinho pela receptividade 
e confiança. “Nós, da 
Business, sediada em 
Bebedouro, desejamos 
prosperidade ao Gestor 
que tem trabalhado 
incessantemente para 
classificar Jaborandi 
entre os municípios 
mais promissores do 
Estado”, destacou Ma-
fra que parabenizou os 
servidores. 

Servidores são capacitados 
pela Business 

Todos servidores que participaram do treinamento 
receberam certificados. 

SOLIDARIEDADE
Os participantes da 

capacitação, num gesto 
de solidariedade e amor ao 

próximo, contribuíram com 
a doação de alimentos des-
tinados à "Casa Acolhedora 
Vovô Antônio”, de Barretos. 

A 39ª Festa do Peão 
de Jaborandi foi um su-
cesso e atraiu um grande 
público ao Parque de 
Exposições “Gino Hen-
rique Brunozzi” de 12 a 
15 de junho. O rodeio 
em touros e cavalos, 
provas de cutiano, três 
tambores e os shows 
atraíram jaborandienses 
e visitantes de toda a 
região. 

O prefeito Silvinho 
agradece a comissão 
organizadora, que não 
mediu esforços para 

Festa reuniu grande 
público e foi sucesso 

Silvinho com os cinco primeiros colocados do rodeio 
em touros. 

Prefeito, vereadores, membros da comissão, princesa e rainha na arena. 

que tudo transcorresse 
perfeitamente e a impor-

tante colaboração dos 
patrocinadores. 
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